

かめがわ

気づき、考え、行動する



児童会スローガン

**みんなでつながり みんなでつくろう
笑顔広がる亀川小！！**

児童会総会終わる！！



6月4日（水）に児童会総会を行いました。児童会は全校児童による組織です。まずは、6年生より本年度の児童会スローガンが発表されました。今年のスローガンは「みんなでつながり みんなでつくろう 笑顔広がる亀川小！」です。とても素敵なスローガンです。全員主役の学校づくりにふさわしいスローガンに児童の思いの高さを見ました。前に座っている児童は各委員会の委員長です。今年は、委員長も2人体制、委員長が話し合うことができ、安心して委員会を運営することができます。

また写真（真ん中）にもあるように、参加した児童それが、自分が主役という意識をもち、それぞれの委員会に質問や意見を発表することができていました。多くの児童が発言する姿がとてもすばらしいと感じました。「みんなでつくる亀川小」の児童会総会として、とてもふさわしい姿を見せてくれました。

6年生のリーダーシップをはじめ、参加したすべての児童がよく聞き、よく考え参加していました。学校の主役はみんななんだという意識を感じたところです。

この児童会総会でも6年生の話す力や相手を思いやる受け答えの仕方など、たくさんの力を見つけました。また学校運営協議会の準備等もあり忙しい中での準備には責任感を見ました。6年生の姿が亀川小の校風になっていると感じます。しっかり引き継いでほしいです。



☆亀川小学校ホームページでは教育活動における児童の日々の姿を発信しています。



